

Acara Penutupan TMMD KE-113 Wilayah Kodim 1005/Barito Kuala

Maskuri - BARITOKUALA.XPRESS.CO.ID

Jun 9, 2022 - 10:25



Dandim 1005/Barito Kuala Serahkan Hasil Program TMMD ke-13

BARITO KUALA -Acara Penutupan TMMD KE-113 Wilayah Kodim 1005/Barito Kuala dengan Tema "TMMD Dedikasi Terbaik Membangun NKRI" bertempat di Aula Selidah Pemda Batola Jln. Pangeran Antasari Kelurahan Marabahan Kota Kecamatan Marabahan Kabupaten Barito Kuala Provinsi Kalimantan

Selatan.Kamis (09/06/2022)



Hadir pada acara tersebut antara lain Kasi Pers Kasrem 101/Antasari Kolonel Caj Taufik Budi, Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Arm Ari Priyudono, S.Sos., M.Tr.(Han).Polda Kalsel Kombes Pepen, Bappeda Provinsi Kalsel Bpk. Rahmadi R, Kapolres Batola AKBP Lalu Moch. Syahir Arif S.I.K, MM.Kajari Barito Kuala Bpk. Eben Nesor Silalahi, SH., MH, Lanal Banjarmasin Mayor Laut PM Bayu Istiyoko, Lanud Syamsuddin Noor Mayor Lek Febrian Wijoseno, Sekda Batola Ir. H. Zulkipli Yadi Noor, M.Sc, Kepala Rutan Kelas II B Marabahan Bpk. Herry Muhammad Ramdan, Kepala Dinas PUPR Batola H. Saberi Thannor, ST, Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa Batola Muhammad Azis, Kepala Dinas Lingkungan Hidup Batola Ibu Fahriana, SH., MH. Kepala Dinas Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Pemberdayaan Anak (DPPKBP3A) Batola Hj. Harliani, SIP., M.si. RSUD H. Abd Azis Marabahan Bpk. Siswantonio Danki Bant Yonif 623/BWU Kapten Inf Hengky S, Camat Mekarsari H. Nurdin, S.Sos., MAP. Para Danramil/Plh. Jajaran Kodim 1005/Barito Kuala.

Dengan Rangkaian acara Pembukaan, Laporan Perwira Acara Kepada Pimpinan Acara, Laporan Singkat Hasil Pelaksanaan TMMD Ke-113 oleh Dandim 1005/Batola, Penandatanganan Hasil Pelaksanaan TMMD Ke-113, Penyerahan Naskah Hasil Pelaksanaan TMMD Ke-113 Dari Dansatgas Kepada Pihak Pemda Batola

Sambutan Bupati Barito Kuala yang disampaikan oleh Sekda Batola Ir. H. Zulkipli Yadi Noor, M.Sc. Atas nama masyarakat dan Pemerintah Kabupaten Barito Kuala saya mengucapkan terimakasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada Tentara Nasional Indonesia yang dalam hal ini Tentara Manunggal Membangun Desa Ke-113 di Desa Karang Mekar Kecamatan Mekarsari Kabupaten Barito Kuala berjalan dengan sangat baik dan sukses

Ucapan terimakasih kepada semua pihak yang terlibat khususnya personil Kodim 1005/Barito Kuala karena memberikan Darma baktinya bagi pelaksanaan TMMD ke-113 yang merupakan sumbangsi yang berarti untuk masyarakat pada percepatan kemajuan daerah yang diberikan sehingga dapat menjadi kenangan yang selalu bermanfaat bagi masyarakat

Pada hakikatnya sinergitas antara TNI dan Pemda yang terselenggara dalam program TMMD merupakan bagian dari upaya peningkatan taraf hidup dan kesejahteraan rakyat melalui persatuan pengelolaan pembangunan kebersamaan unsur TNI dan rakyat dengan tujuan membantu masyarakat membangun fasilitas umum di daerah

Pada kesempatan ini kami juga ingin menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Kodim 1005/Barito Kuala beserta seluruh jajarannya yang selama ini telah bekerja keras dan bekerjasama dengan Pemerintah Kabupaten Barito Kuala dalam kegiatan TMMD namun juga dirasakan Pemerintah Kabupaten Barito Kuala sebagai penunjang untuk mendukung tercapainya keberhasilan pembangunan di segala bidang

Kita patut berbangga kepada TNI yang telah memberikan solusi bagi permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat. Semua yang telah dibahas pada teks menjadi warisan dari generasi selanjutnya Oleh karena itu, masyarakat dan Pemerintah Kabupaten Barito Kuala Mengucapkan Terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Tentara Nasional Indonesia.

Kami berharap agar program TMMD ini dapat berjalan dan memiliki cakupan yang lebih luas lagi hingga terwujudnya pemerataan pembangunan di seluruh wilayah Kabupaten Barito Kuala dalam rangka mendorong tercapainya kecepatan kemajuan pembangunan daerah dan peningkatan kesejahteraan masyarakat.

Sambutan Pangdam VI/MIW yang dibacakan oleh Kasi Pers Kasrem 101/Antasari Program TNI Manunggal Membangun Desa ke-113 TA 2022 ini merupakan Operasi Bhakti TNI dalam rangka meningkatkan kesejahteraan rakyat yang dilaksanakan secara lintas sektoral dengan melibatkan Pemda, Polri dan Instansi terkait lainnya serta masyarakat setempat.

Tujuan dilaksanakannya TNI Manunggal membangun Desa adalah untuk membantu pemerintah daerah guna meningkatkan akselerasi pembangunan di daerah dalam membangun infrastruktur serta membuka daerah yang terisolir guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan meningkatkan kehidupan berbangsa maupun bernegara dalam rangka kepentingan pertahanan serta tetap terpeliharanya Kemanunggalan TNI-Rakyat.

Semangat kebersamaan seperti inilah yang sebenarnya merupakan hakikat dari Kemanunggalan TNI dengan Rakyat, yang merupakan roh perjuangan Bangsa dan akan terus kita bangun serta pelihara. Kemanunggalan ini merupakan aktualisasi peran TNI dalam mewujudkan seluruh potensi wilayah dan masyarakat sebagai pendorong kemajuan Bangsa, yang bermuara pada terbentuknya kekuatan pertahanan Nasional yang kokoh.

Pelaksanaan TMMD kali ini dilaksanakan di wilayah Kodim 0912/Kutai Barat, Kodim 0914/Tana Tidung, Kodim 1005/Batola dan Kodim 1006/Banjar dengan mengambil tema "TMMD Dedikasi Terbaik Membangun NKRI". Tema ini sejalan dengan Kebijakan Pemerintah untuk memberikan kesempatan membantu daerah-daerah yang belum tersentuh pembangunan secara merata, sekaligus sebagai momentum untuk menggelorakan kembali semangat gotong-royong.

Berdasarkan hasil evaluasi, saya menilai bahwa penyelenggaraan TMMD kali ini telah dapat berjalan dengan lancar, tertib dan aman dengan hasil yang sangat menggembirakan. Oleh karena itu, pada kesempatan ini saya sampaikan apresiasi dan penghargaan kepada seluruh Satgas TMMD di jajaran Kodam VI/Mulawarman yang telah dapat mewujudkan pencapaian sasaran sesuai dengan rencana dan waktu yang telah ditetapkan.

Pada kegiatan TMMD ke-113 di wilayah Kodim 1005/Barito Kuala pencapaian sasaran pembangunan fisik telah mencapai 100% berupa:- Perkerasan jalan sepanjang 3.000 M x 3 M- Pekerjaan Leveling sepanjang 1.450 Meter- Pembuatan WC 3 unit- Rehab Masjid 1 unit- Rehab Pos Kamling 2 Unit

Sedangkan kegiatan non fisik dalam rangka meningkatkan pengetahuan dan pemahaman masyarakat dilaksanakan dengan memberikan penyuluhan berupa Hukum dan Kamtibmas, KB/Kesehatan, Stunting Balita, Posyandu, Pos Bindu PTM serta pengobatan gratis. Penyuluhan pertanian, perkebunan, perikanan, kehutanan dan peternakan, penyuluhan pencegahan Karhutla, penanggulangan bencana alam serta penyuluhan tentang lingkungan hidup dilaksanakan sebagai upaya untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Khusus kepada generasi muda sasaran kegiatan non fisik dititik beratkan pada penyuluhan bela negara dan wawasan kebangsaan, pencegahan paham Radikalisme, Narkoba serta rekrutmen untuk menjadi Prajurit TNI.

Berkaitan dengan Pandemi Covid-19 yang sedang melanda negara kita, ceramah Covid-19 kepada masyarakat ditujukan dalam rangka pendisiplinan protokol kesehatan untuk memberikan pengetahuan guna mencegah terjadinya penyebaran kembali Covid-19 di lingkungan kita.

Berkenaan dengan telah selesainya pelaksanaan TMMD ke-113 TA 2022 pada hari ini, saya selaku Penanggung Jawab Keberhasilan Operasional TMMD (PKO TMMD) dan atas nama keluarga besar TNI mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada para Bupati dan Walikota beserta jajarannya, instansi terkait, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, pemuka agama, media massa baik lokal maupun Nasional serta semua pihak yang telah bekerjasama dan membantu pelaksanaan TMMD ke- 113 TA. 2022 sehingga dapat berjalan tertib dan lancar sesuai tujuan yang diharapkan.

Saya mewakili seluruh prajurit dan pribadi mohon maaf, apabila selama pelaksanaan TMMD berlangsung ada prajurit yang secara sengaja maupun tidak sengaja melakukan tindakan yang kurang berkenan pada saat melaksanakan tugas dan kepada segenap Prajurit TNI agar memperhatikan faktor keamanan personel dan materiil selama pelaksanaan Serpas kembali ke Satuan masing-masing.(PENDIM 1005)